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学
遊
館
の
持
つ
様
々
な
機
能
に
つ
い
て
、4
つ
の
事
業
者
の
連
携
に

よ
り
、こ
れ
ま
で
の
機
能
や
運
営
を
継
承
し
、文
化
の
ま
ち
づ
く
り
の

推
進
拠
点
と
し
て
充
実
さ
せ
た
い
。
月
見
の
里
公
園
に
つ
い
て
も
、こ

れ
ま
で
ど
お
り
地
域
住
民
の
積
極
的
な
支
援
を
い
た
だ
き
た
い
。

　
指
定
を
受
け
た
袋
井
市
ス
ポ
ー

ツ
協
会
グ
ル
ー
プ
内
の
会
社
で
は
、

他
市
の
指
定
管
理
者
と
し
て
庭

木
管
理
を
直
接
や
っ
て
い
る
実
績

も
あ
る
が
、今
回
の
提
案
で
は
、地

元
へ
の
配
慮
か
ら
庭
木
管
理
に
つ

い
て
は
市
内
の
業
者
へ
の
委
託
で

対
応
す
る
こ
と
に
な
っ
て
い
る
。

　
派
遣
労
働
者
の
リ
ス
ト
ラ
、高
齢
者
・
傷
病
世
帯
関
係
の
相
談
が
多
く
な
っ

て
い
る
。
本
年
9
月
〜
11
月
の
相
談
件
数
は
41
件
で
、そ
の
う
ち
3
件
が
生

活
保
護
の
開
始
に
至
っ
て
い
る
。

総務文教
委員会

総務文教
委員会

　
浅
羽
水
田
た
ま
ね
ぎ
栽
培
研
究
会
が
、転
作
作
物
と
し
て
た
ま
ね
ぎ
の
栽

培
を
始
め
、こ
の
実
績
か
ら
特
産
品
と
し
て
推
進
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て

い
る
た
め
、市
と
し
て
も
支
援
し
て
い
き
た
い
。

建設経済
委員会

建設経済
委員会

　
旧
100
円
シ
ョ
ッ
プ
は
、現

在
の
施
設
を
改
修
し
、市

役
所
の
分
庁
舎
的
な
施
設

と
し
、会
議
室
や
市
民
ギ
ャ

ラ
リ
ー
な
ど
と
し
た
い
。

旧
シ
ュ
ー
ズ
シ
ョ
ッ
プ
跡
地

は
、防
災
機
能
を
持
た
せ

る
な
ど
、今
後
、両
施
設
は
、

本
市
の
ま
ち
づ
く
り
の
拠

点
と
な
る
よ
う
検
討
す
る
。

※
こ
の
案
件
に
つ
い
て
は
、整
備

計
画
の
報
告
、利
活
用
の
明
確
化
、

十
分
な
説
明
の
3
点
に
つ
い
て
付

帯
決
議
が
な
さ
れ
ま
し
た
。

農
地
流
動
化
総
合
対
策
事
業
に
つ
い
て
、取
り
組
み
に
至
っ

た
経
過
と
市
の
考
え
方
は
ど
う
か
。

特
定
集
団
推
進
地
域
浄
化
槽
設
置
事
業
に
つ
い
て
、三
川

地
区
で
補
助
金
の
申
請
実
績
が
あ
っ
た
と
の
こ
と
だ
が
、

そ
れ
以
外
の
地
区
で
も
あ
っ
た
の
か
。

市
役
所
に
隣
接
す
る
旧
100
円
シ
ョ
ッ
プ
と
旧
シ
ュ
ー
ズ

シ
ョ
ッ
プ
の
跡
地
の
利
活
用
は
ど
う
考
え
る
か
。

月
見
の
里
学
遊
館
は
、指
定
管
理
者
に
よ
る
運
営
と

な
る
が
、ど
の
よ
う
に
変
わ
る
の
か
。

今
回
、袋
井
市
民
体
育
館
ほ
か
10
施
設
の
指
定
管
理
者
と

し
て
指
定
し
よ
う
と
す
る
応
募
者
は
、樹
木
・
庭
園
の
管

理
を
自
分
た
ち
で
直
接
や
れ
る
の
か
。
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袋井市民体育館

合併処理浄化槽

市が取得した旧100円ショップ

生
活
保
護
の
相
談
は
、ど
の
よ
う
な
内
容
が
増
え
て
い
る
か
。

ま
た
、相
談
か
ら
生
活
保
護
開
始
に
至
る
割
合
は
ど
の
く

ら
い
か
。

　
三
川
の
川
会
地
区
で
13
件
、萱

間
地
区
で
10
件
の
合
計
23
件
で

あ
っ
た
。
宇
刈
地
区
も
対
象
と
な
っ

て
い
る
が
、平
成
20
年
度
の
実
績

は
な
か
っ
た
。

※
特
定
集
団
推
進
地
域
浄
化
槽
設
置
事

業
と
は
、公
共
下
水
道
全
体
計
画
区
域
外

で
、新
た
に
集
団
で
5
基
以
上
（
付
替
え

1
基
以
上
含
む
）の
合
併
処
理
浄
化
槽
の

設
置
・
付
替
え
を
行
う
者
が
特
定
集
団
地

域
と
し
て
指
定
さ
れ
た
場
合
に
、通
常
の

補
助
金
に
加
え
上
乗
せ
さ
れ
る
制
度
。

30人学級の実現を

問　子供たちや家庭を取り巻く環境は、日々
変化している。生徒の希望する進路実現に
向けて、きめ細かい指導が必要となる。中学
3年生に30人学級を導入する考えは。 

答　この制度を導入した場合、現状に比べ7
学級の増となる。本市で負担することとなる
教員の人件費など相当の経費が必要になって
くる。今後も、現状どおり40人学級を基本とし
ていきたい。

健康づくりのさらなる充実を

問　市民のさらなる健康的な生活習慣の定
着を目指す上で、公民館単位に看護師、保健
師を配置してほしいがどうか。 

答　常設の保健師等の配置は組織運営上難
しい面もあるので、来年度からは、地区担当
保健師や、市が要請している運動リーダーな
どで構成する（仮称）地域健康推進チームを
特定の地区でモデル的に立ち上げ、地域によ
る地域のための健康づくり事業が展開できる
保健体制づくりに取り組んでいきたい。

大場 正昭 議員

袋井西公民館で行われた公民館保健室

任常 委 員会任常 委 員会 レ ポ ー トレ ポ ー ト
平成20年度一般会計・特別会計の補正予算などの議案を各常任委員会で審査しました。

ふくろい市議会だよりふくろい市議会だより

一 般 質 問・常 任 委 員 会 レ ポ ート常 任 委 員 会 レ ポ ート


